

BERITA TERBARU

Semarak Kemerdekaan RI Ke-77, Desa Surodadi Gelar Pentas Seni

Rony - MAGELANG.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 21, 2022 - 20:59



Anggota Koramil 10/Candimulyo melaksanakan pengamanan kegiatan karnaval keliling Desa Surodadi, Kecamatan Candimulyo

MAGELANG, - Masih dalam suasana semarak peringatan HUT Kemerdekaan RI, masyarakat Desa Surodadi, Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang, menyelenggarakan pentas dan sekaligus lomba kesenian tradisional yang dimiliki oleh masyarakat setempat. Minggu (21/08/2022).

Kegiatan yang diikuti oleh 15 peserta kesenian tradisional dari masing-masing dusun dan 8 kelompok karang taruna dikemas dengan acara karnaval keliling desa dan pentas seni.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Camat Candimulyo, Mulyanto S.H., MM, Danramil 10/Candimulyo, Kapten Inf Sunarto, Kapolsek Candimulyo, Iptu Abdul Wakhid, serta Kepala Dinas terkait lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Camat Candimulyo, Mulyanto S.H., MM, mengatakan, banyaknya kesenian tradisional daerah yang dimiliki Desa Surodadi merupakan salah satu kekayaan bangsa Indonesia yang wajib kita jaga dan kita lestarikan bersama.

"Berbagai macam kesenian daerah yang kita miliki merupakan bentuk nilai budaya dan warisan dari leluhur, dimana lewat terciptanya kesenian tradisional kala itu dianggap mampu menyatukan warga negara Indonesia", terang Mulyanto.

Sementara itu, Kapten Inf Sunarto selaku Danramil 10/Candimulyo mengharapkan, melalui karnaval dan pentas seni ini, Desa Surodadi mampu membawa persatuan dan kesatuan khususnya antar warga masyarakat Desa Surodadi itu sendiri, maupun bangsa Indonesia pada umumnya.

Menurutnya secara tidak langsung akan tercipta keamanan dan kedamaian kehidupan bermasyarakat dengan dilandasi semangat juang dalam rangka persatuan dan kesatuan bangsa.

"Sehingga tidak ada salahnya dan wajib bagi kita sebagai generasi penerus bangsa untuk tetap mempertahankan salah satu kekayaan yang dimiliki oleh bangsa Indonesia", ungkap Danramil.

Kepala Desa Surodadi, Nasrodin berharap, dengan adanya kegiatan karnaval dan pentas seni, daerah lain akan lebih mengenal Desa Surodadi yang kaya akan kesenian tradisional ini.

"Dengan banyaknya kesenian yang kami miliki, tidak menutup kemungkinan akan tampil atau pentas di beberapa daerah lain, sehingga bisa menambah nilai ekonomi bagi warga kami", pungkas Nasrodin.

S. Mulyono : pen0705/R-10